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   会長 島﨑 次弘 

  
皆さん今晩は。今日の例会は、ＲＬＩ＝ロータリー

リーダーシップ研究会について、李次年度研修リー

ダーに報告して頂きます。 
 このＲＬＩは海外のクラブで今盛んに使われ始め

てるもので、第２５７０地区でもこれから本格的に

取り組んで行く予定になっているシステムだそうで

す。実際に導入されるのは次年度からですが、その

準備のために今年の３月、４月、５月の３回に渡っ

てセミナーが開催され、当クラブからは李次年度研

修リーダーに出席して頂きました。 
 午前中から夕方まで時間もびっしりと、内容も大

変中身の濃い研修だったと聞いております。これか

ら李さんにその報告をして頂きますが、私も一緒に

勉強させて頂きます。よろしくお願いします。 
 
                                                                  

 
 
   幹事 奥田 尚幸 

 
１． 地区より 
 ＊熊谷東 RC から東北大震災被災小学校

 へ！教育的支援プロジェクトのお知らせ 
 ＊国際ロータリー第2570地区第5グルー

 プ会長幹事会開催のご案内 
 ＊第1回クラブ奉仕部門「公共イメージ委

 員会セミナー」開催のご案内 
 ＊「ロータリー・ショーケースで地区の奉

 仕活動の影響力を把握しよう」 
２．熊谷市コミュニティづくり市民協議会より 
 ＊コミュニティ活動実行賞・奨励賞等の推

 薦について(依頼) 
３．熊谷市青少年非行防止大会事務局より 
 ＊平成 24 年度第 31 回熊谷市青少年非行

 防止大会説明会の開催について 
４．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 

Ｎｏ．４４ 
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 ＊ハイライトよねやま１４７ 
 
      以上が届いております。 
 
 
 
 

 
次年度研修リーダー 李一孝 
 
ロータリーリーダーシップ研究会の内容です 
（RLI  Rotary Leadership Institute） 
 
パート１では 
セッション１「リーダーシップと目的」 
セッション2「クラブを超えたロータリー」 
セッション3「会員組織と会員維持」 
セッション4「ロータリー財団」 
セッション5「米山記念奨学事業」 
セッション 6「ロータリーの効果的奉仕プロジェク

ト」 
 
パート２では 
セッション 1「効果的な会合の持ち方とリーダーシ

ップ」 
セッション2「職業奉仕、倫理観の効用と実践」 
セッション 3「会員組織と新会員勧誘（その２応用

編）」 
セッション4「ロータリー財団（その２応用編）」 
セッション5「米山記念奨学事業（その２応用編）」 
セッション6「クラブ運営の分析と評価」 
 
パート３では 
セッション 1「効果的なリーダーシップを発揮する

ための戦略」 
セッション2「世界平和への重要なステップ」 
セッション3「国際ロータリーのプログラム」 
セッション4「創造的な奉仕」 
セッション5「効果的な広報活動計画とその実践」 
セッション6「ロータリーの倫理規範」 
 
 

次年度はこのロータリーの樹をよく理解できるよう

に皆さんと一緒に学んで行きたいと思います。 
本日は問題意識を持ってもらうためのオリエンテー

ションです。 
ロータリーへの理解はそれだけにとどまらず、必ず

やご自分のビジネスに好影響を与えるものだと思っ

ています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
１．この絵を見て何か感じることはなんですか？？ 
２．超我の奉仕 最もよく奉仕するもの、最も多く 

報いられる 
これはロータリーにとってどういう意味を持ちま

すか？ 
これが何故一番下なのでしょう？ 

3．何故クラブ奉仕が根のとこにあるのでしょう？ 
4. ロータリーの綱領と４つのテストが同列なの 

は？ 
５．なぜ職業奉仕が幹になってるのか？ 
６．ロータリーでは奉仕の理想をどのように解釈し

ているでしょうか？また上に白い矢印で伸びてい

るのはどういうことでしょうか 
７．上の赤い玉は何を意味するのでしょう  
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会員増強セミナー 
  会員増強委員長 棚澤正行 
 
先週の6月2日に、ＰＭ1時より4時半まで、東

松山の「紫雲閣」へ会員増強セミナーに行って来ま

した。 
 ガバナー欠席とのことで、鈴木エレクトの点鐘で

始まり、セミナー趣旨説明は我々の山口クラブ奉仕

部門委員長より、少し長めのご挨拶を頂きました。

そして基調講演は「会員増強は永久の課題か」とい

うタイトルで、地区研修リーダーの加藤玄静様より

頂きました。 
 山口部門委員長のお話では、日本のロータリアン

が9万人を割り、現在も減少しているとのこと、多

くの会員が例会に出席したくなるような充実した例

会プログラムの内容にして頂き、年度会長としての

リーダーシップを発揮して頂く事を強く願っている

と言っておられました。 
 ＲＬＩ方式のセッションは、会長を対象で50分、

委員長を対象で 50 分の「いかに会員を定着させる

か」「なぜ会員を増やせないか」というテーマでの討

論会でしたが、とりとめない答えのないテーマで、

色々な人の意見を聴けましたが、まとめはないまま

でした。一方通行の研修でなく参加型の研修でした。

以上 
 
 
渡邊15周年式典会計担当の報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
中島親睦委員長より(引継例会出席お願いします) 
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例会日 ６月１３日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２６  １５  １０ １ ６２％ 

 
� ニコニコ BOX 

島﨑次弘会長・奥田尚幸幹事 

 今年度の例会もあと3回です。今日はＲＬＩの報

告です。李次年度研修リーダーよろしくお願いし

ます。 
棚澤正行会員 

 今日は次年度担当例会ですってね！渡邊エレクト、

李次年度研修リーダーよろしくお願いします。 
植竹知子会員 

 うちわ祭りまで、あと1カ月強です。今日、岡本

大総代より、新調した山車の記念品を預かってき

ました。又、私も 21・22 日はコミュニティ広場

でイベントやります。皆様お立ち寄り下さい。又、

うちわ協賛募集中で～～す！ 
中島勉会員 

 ロータリーリーダーシップ研究会の報告、李次年

度研修リーダーよろしくお願いします。引継例会

への参加も、よろしくお願いします。 
[会員誕生] 
石井一則会員 

 先週は理事会及び例会を休んですいませんでした。

ケーキ食べたかったです。誰か、サンドリヨンの

ケーキごちそうして下さい。 
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